
СОГЛАСОВАНО: 

Директор ГАПОУ СО «АМТ» 

______________/Кургузкина Т.И./ 

«26» января 2023г.  

 

 

ПРОТОКОЛ № 1 

заседания комиссии по противодействию коррупции 

 

26.01.2023 г.          г. Алапаевск 

 

присутствовали: 

Загайнов Д.С. – председатель комиссии, 

Короткова О.В. - заместитель председателя комиссии, 

Подкорытова О.В. – секретарь комиссии, 

Фришина Н.А. – член комиссии, 

Захарова О.С. – член комиссии. 

 

приглашенные: 

Запольских М.Н.  – главный бухгалтер; 

Несытых Е.Г. – контрактный управляющий. 

 

Повестка заседания 

1. Утверждение повестки заседания комиссии. 

2. О выполнении плана мероприятий ГАПОУ СО «АМТ» по противодействию коррупции 

в 2022 году.  

3. О контроле за финансово-хозяйственной деятельностью техникума в 2022 году.  

4. Об осуществлении контроля за размещением заказов на поставку товаров, выполнение 

работ, оказание услуг за 2022 год.  

5. Об осуществлении контроля за приведением в соответствие документов по 

противодействию коррупции. 

6. О выполнении Плана работы Комиссии за 2022 год.  

7. О Плане работы Комиссии ГАПОУ СО «АМТ» в 2023 году  

8. О противодействии коррупции при проведении промежуточной аттестации. 

9. Изучение платформы обратной связи Единого портала государственных услуг «Жалобы 

на все». 

Заседание было открыто председателем комиссии Загайновым Д.С. Члены комиссии по 

противодействию коррупции присутствовали в полном составе. 

 

Слушали: 

по первому вопросу председателя комиссии Загайнова Д.С. о повестке заседания. 

Решили: принять повестку заседания, проводить заседание согласно повестке. 

Голосовали: за – 5; против – 0; воздержались – 0. 

 

Слушали: 

по второму вопросу председателя Комиссии Загайнова Д.С., который довел до сведения 

членов Комиссии о выполнении Плана мероприятий ГАПОУ СО «АМТ» по 

противодействию коррупции за 2021 год. План мероприятий по противодействию 

коррупции за 2022 год выполнен полностью и отчет об исполнении Плана мероприятий о 

противодействии коррупции размещен на сайте техникума алмт.рф. в разделе 

«противодействие коррупции». Члены Комиссии ознакомлены с отчетом об исполнении 

Плана мероприятий ГАПОУ СО «АМТ» по противодействию коррупции за 2022 год.  



Решили: признать работу техникума по исполнению Плана мероприятий ГАПОУ СО 

«АМТ» по противодействию коррупции за 2022 год удовлетворительной. 

Голосовали: за - 5; против - 0; воздержались - 0. 

 

Слушали: 

по третьему вопросу главного бухгалтера Запольских М.Н., которая представила отчет об 

исполнении плана финансово-хозяйственной деятельности техникума за 2022 год. 

Заслушано было выполнение основных показателей техникума в сфере использования 

выделяемых финансовых средств из бюджета Свердловской области, об объеме 

поступивших внебюджетных средств, о запросах и результатах проверок контролирующих 

органов. 

Решили: признать работу техникума по исполнению ПФХД за 2022 год 

удовлетворительной. Разместить отчет ПФХД на сайте техникума. 

Голосовали: за - 5; против – 0; воздержались - 0. 

 

Слушали: 

по четвертому вопросу контрактного управляющего Несытых Е.Г., которая представила 

отчет Комиссии о размещении заказов на поставку товаров и выполнении работ, оказание 

услуг в техникуме за 2022 год, в котором было указано в том числе, количество и объем 

закупок по прямым договорам и закупках, проведенных конкурентным способом. 

Решили: утвердить отчет о размещении заказов на поставку товаров и выполнении работ, 

оказание услуг в техникуме в 2022 году и рекомендовать усилить работу по увеличению 

объема и количества закупок конкурентным способом. 

Голосовали: за - 5; против – 0; воздержались - 0. 

 

Слушали: 

по пятому вопросу секретаря комиссии Подкорытова О.В., которая довела до сведения 

членов комиссии результаты контроля за приведением в соответствие документов по 

противодействию коррупции. В результате проверки все документы соответствуют 

требованиям. 

Решили: считать работу комиссии по осуществлению контроля за приведением в 

соответствие документов по противодействию коррупции удовлетворительной. 

Голосовали: за – 5; против – 0; воздержались – 0. 

 

Слушали: 

по шестому вопросу председателя Комиссии Загайнова Д.С., который сообщил о том, что 

план работы Комиссии в 2022 году выполнен в полном объеме. 

Решили: признать работу Комиссии за 2022 год удовлетворительной. 

Голосовали: за – 5; против – 0; воздержались – 0. 

 

Слушали: 

по седьмому вопросу председателя Комиссии Загайнова Д.С., который ознакомил 

Комиссию с планом работы на 2023 год. 

Решили: утвердить план работы Комиссии на 2023 год. 

Голосовали: за – 5; против – 0; воздержались – 0. 

 

Слушали: 

по восьмому вопросу члена Комиссии Фришину Н.А., которая сообщила о том, что в период 

проведения промежуточной аттестации фактов коррупционной направленности не 

выявлено. 

Решили: считать проведение промежуточной аттестации успешной. 

Голосовали: за – 5; против – 0; воздержались – 0. 



Слушали: 

по девятому вопросу председателя Комиссии Загайнова Д.С., который сообщил о том, что 

сообщений о фактах нарушения антикоррупционного законодательства на платформе 

обратной связи Единого портала государственных услуг «Жалобы на все» не выявлено. 

Решили: признать работу Комиссии с платформой обратной связи Единого портала 

государственных услуг «Жалобы на все» удовлетворительной. 

Голосовали: за – 5; против – 0; воздержались – 0. 

 

 

 

Председатель комиссии:      Загайнов Д.С. 

Заместитель председателя комиссии:    Короткова О.В. 

Секретарь комиссии:      Подкорытова О.В. 

Члены комиссии:       Захарова О.С. 

         Фришина Н.А. 


